

A CAPPPELLA POP SHOW

LES NEGITACHI (PARIS)
RENCONTRENT
LES POP'CORNALA (HUNINGUE)

Dossier de Presse

SAMEDI
4 OCTOBRE
À 20H

DIMANCHE
5 OCTOBRE
À 10H

CONCERT INÉDIT !

ENTRÉE
5€

Le projet artistique

Dans ce spectacle joyeux et fédérateur, les Pop'Cornala invitent les Negitachi à découvrir l'Alsace, et plus particulièrement la région des Trois Frontières.

Ce voyage initiatique crée la rencontre entre les univers musicaux des deux groupes aux influences diverses issues de la pop-culture. Le projet est né d'une première invitation par les Negitachi en juin 2024, pour un concert interactif exceptionnel à Paris.

Dès lors, l'envie de rendre l'invitation et de co-écrire à nouveau un spectacle entier s'est emparée des deux groupes, avec le souhait de concrétiser le projet au plus vite et - qui sait ? - faire naître une nouvelle tradition de spectacles communs. Le projet A CAPPELLA POP SHOW était né.

Le spectacle est une exploration des multiples facettes de la pop-culture : films, séries, jeux vidéo, animes japonais, publicités et trésors des internets. Cette réunion est l'occasion d'apporter joie et bonne humeur à toutes les générations de spectateurs, au travers d'un répertoire soigneusement sélectionné et travaillé. Les deux ensembles vocaux mettent un point d'honneur à proposer des performances d'une excellente qualité vocale, au travers d'arrangements finement ciselés. En plus de la mise en valeur d'un répertoire familier, réconfortant et parfois insolite, les deux groupes souhaitent montrer une diversité dans le travail vocal a cappella.

La mise en scène sera une création inédite, fruit d'un travail d'écriture collaborative entre les deux ensembles, guidés par ailleurs lors d'ateliers par Luis PEREIRA pour les Negitachi et Julien DELAVALLEE pour les Pop'Cornala.

Ce projet est singulier par son caractère exceptionnel, car le spectacle ne sera donné qu'à deux occasions mais restera, nous l'espérons, gravé dans la mémoire des spectateurs!



Le lieu : l'Église de Garrison de Huningue

Le lieu se veut un symbole de la région des Trois Frontières, afin d'ancrer le concert dans son territoire résolument alsacien et multiculturel. L'idée de faire cohabiter un univers « pop culturel » et un lieu chargé d'une histoire unique nous a immédiatement séduit, tout autant que l'excellente acoustique de cette église désacralisée.

Le soutien de la Ville de Huningue a ainsi été un élément décisif dans la réalisation du projet, tant par la mise à disposition de la salle que par un soutien financier précieux.



Les ensembles



Les Pop'Cornala - Huningue - www.popcornala.fr

Basés à Huningue, les Pop'Cornala sont un groupe vocal a cappella passionné de pop-culture. Né en 2021, composé de 8 chanteurs et chanteuses, nous revisitons avec énergie et humour les musiques emblématiques de films, séries, jeux vidéo, publicités et autres perles du web. Notre mission ? Rassembler les générations autour de morceaux cultes, portés uniquement par nos voix, et prouver qu'on peut fredonner Zelda et La Croisière s'amuse dans le même concert (si si, on l'a déjà fait). Que vous soyez geek, cinéophile ou tout simplement curieux, laissez-vous surprendre par notre univers chanté !



Les NEGITACHI - Paris - www.negitachi.fr

Créés en 2010 par une poignée de geeks mélomanes, les Negitachi, ou "poireaux" en japonais, ont pour objectif de promouvoir les musiques des cultures de l'imaginaire en interprétant des morceaux iconiques de jeux vidéo, d'anime, de bandes dessinées, de films et de memes internet. Le groupe chante a cappella et se compose d'une vingtaine de choristes en auto-direction. Ils incorporent parfois à leurs prestations des chorégraphies ou des percussions corporelles, et animent concerts "classiques" ou interactifs, blind tests et trivia chantés.



NEGITACHI
[nəʒitaʃi]

Poireaux
(en Japonais)

POP'CORNALA
[pɔpɔkɔʁnala]

Petits Pop Corn
(en Alsacien du Haut-Rhin)



Informations pratiques

Les dates :

Samedi 4 octobre à 20h

Dimanche 5 octobre à 10h

La durée du concert est de 2h, entracte compris.

Le spectacle est tout public, toutefois nous le déconseillons aux très jeunes enfants (< 4 ans).

Réserver sa place :

Les places sont disponibles sur place

sur Helloasso via le lien direct :

www.popcornala.fr/acps

ou le QR Code ci-contre:



Le tarif :

5€ pour tous, plateau à la sortie

L'adresse :

Eglise de Garnison - Place Abbatucci
23 rue Barbanègre - 68330 Huningue

Accessibilité et stationnement :

La salle est accessible aux PMR.

Parking public sous la place Abbatucci et Place de l'Ancien Hôtel de Ville.

Arceaux à Vélo disponibles sur la place Abbatucci.

Stationnement des tapis volants sur le toit de l'église.

Accès en transports en commun :

Réseau Distribus (Arrêt Place Abbatucci 603, 1, 111).

En tram, côté allemand, Weil Am Rhein Dreiländerbr. 8.

Contact et informations :

Marie GILLARD - Secrétaire des Pop'Cornala - 06 64 61 37 17

Isabel LOPEZ - Présidente des Pop'Cornala - 06 68 86 10 70

Des informations sont disponibles sur le site internet des Pop Cornala (www.popcornala.fr) ainsi que sur les réseaux sociaux du groupe.

Nous tenons à remercier nos partenaires, en particulier le Crédit Mutuel, la Ville de Huningue ainsi que l'association Turbulence.



Crédit Mutuel



VILLE DE

HUNINGUE

L'affiche

L'affiche du spectacle a été conçue par Elizabeth RACARY qui est également une talentueuse chanteuse des Pop'Cornala.

Elle raconte le joyeux voyage des Negitachi et dissimule subtilement de nombreuses références de Pop Culture dans son design !

5 €
Tarif unique

Dès la genèse du spectacle, il nous semblait essentiel que le billet d'entrée soit à un tarif abordable, car la pop-culture doit par essence être accessible à tous. Néanmoins, pour la création d'un spectacle de cette ampleur, nous avons engagé des frais et nous proposerons un chapeau à la sortie du spectacle, ainsi qu'une buvette et la vente de goodies. La générosité du public sera donc tout à fait bienvenue !